

BAB V KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai Pengaruh *Financial Literacy*, Persepsi Risiko dan Pendapatan terhadap Minat dalam Berinvestasi Melalui Tabungan Emas (Studi Kasus di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul Jepara) sebagai berikut:

- a.) Terdapat pengaruh signifikan secara positif antara variabel *financial literacy* terhadap variabel minat berinvestasi melalui tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul Jepara. Hasil ini dapat dijelaskan bahwa semakin baik pengetahuan masyarakat terhadap jenis produk tabungan emas di Pegadaian Syariah dan semakin baik pengetahuannya tentang mengelola keuangan pribadi sesuai dengan prinsip syariah ini minat investasi emas meningkat.
- b.) Terdapat pengaruh signifikan secara negatif antara variabel persepsi risiko dengan variabel minat berinvestasi melalui tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul Jepara. Hasil ini dapat dijelaskan jika persepsi risiko semakin rendah maka minat berinvestasi akan meningkat.
- c.) Terdapat pengaruh signifikan secara positif terhadap minat berinvestasi tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul Jepara. Hasil ini dapat dijelaskan bahwa semakin tinggi tingkat pendapatan masyarakat, maka akan semakin tinggi pula minat mereka untuk berinvestasi tabungan emas.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka saran yang dapat diajukan sebagai berikut:

- a.) Untuk penelitian selanjutnya, variabel penelitian ini dapat dikembangkan lebih baik lagi. Sehingga diharapkan di kemudian hari mampu untuk memberikan hasil yang lebih signifikan lagi faktor apa saja yang mampu mempengaruhi minat investasi tabungan emas. Dari penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai acuan atau juga sebagai bahan referensi di penelitian yang akan datang. Keakuratan hasil penelitian sangat berpengaruh dari sumber-sumber referensi yang ada, maka diharapkan peneliti selanjutnya dapat menambah referensi yang lebih banyak lagi dan juga mengupdate variabel terbaru, sehingga dapat memberikan referensi untuk peneliti selanjutnya.

- b.) Bagi praktisi, penelitian ini diharapkan mampu meningkatkan pengetahuan untuk mengembangkan produk jasa Pegadaian Syariah sesuai dengan kebutuhan masyarakat umum yang selalu berkembang.
- c.) Bagi calon investor, baik mahasiswa maupun masyarakat umum, penelitian ini bisa dijadikan sebagai acuan untuk mempertimbangkan dan membuat keputusan dalam berinvestasi agar mendapatkan keuntungan yang diinginkan.

